

# DIE BRÜCKE

KÄRNTEN KUNST KULTUR



## Kärntner Gedenkausstellung in Prag

Das Jahr 2015 steht im Zeichen mehrerer Gedenkanlässe. So kam der Erste Weltkrieg vor 100 Jahren an Kärntens Grenzen an und vor 70 Jahren endete der Zweite Weltkrieg. Kärnten stellt sich seiner Vergangenheit und nimmt das Gedenkjahr auch zum Anlass zu erinnern und zu mahnen. Auf ein besonderes Gedenk-Projekt weist Landeshauptmann **Peter Kaiser** hin. Er wird gemeinsam mit Landtagspräsident **Reinhard Rohr** und der Prager Oberbürgermeisterin **Adriana Krnáčová** und Kulturstadtrat **Jiri Wolf** am **8. April** in Prag im Stadtarchiv die Ausstellung „**Viktor Ullmann – Zeuge und Opfer der Apokalypse**“ des Kärntner Künstlers und Theaterregisseurs **Herbert Gantschacher** (Bild) eröffnen. Am **14. April** beginnt im Prager Stadtarchiv zudem das **Viktor Ullmann Festival** von ARBOS – Gesellschaft für Musik und Theater. Gantschacher, der auch im Fachbeirat für Darstellende Kunst des Kärntner Kulturgremiums vertreten ist, verweist auf den starken Kärnten-Bezug Viktor Ullmanns, der im Ersten Weltkrieg als Artillerieschütze an der zehnten und letzten Isonzoschlacht teilgenommen hat.

[www.arbos.at](http://www.arbos.at) Foto: Gantschacher